

Innovation Les porteurs de projets à l'honneur



Des lauréats du 8^e concours Alsace Innovation bien entourés.

Photo J.-M.V.

La 8^e édition du concours Alsace Innovation a rendu son verdict et désigné les meilleurs innovateurs du secteur Mulhouse Alsace agglomération.

On a fêté l'innovation et la technologie récemment au Technopôle de Mulhouse, avec l'attribution des trophées du 8^e concours Alsace Innovation et la désignation des lauréats qui porteront tous les espoirs de Mulhouse Alsace agglomération, lors de la remise des prix régionaux le 8 décembre au Cref de Colmar.

En attendant cette consécration régionale, les dix sélectionnés étaient invités à présenter, dans une sorte de speed-dating devant le public, leur projet. « Une bonne cuvée 2011 », soulignait Jean-Pierre Lavielle, président du Centre européen d'entreprise et d'innovation Alsace, après que le prési-

dent du Technopôle André Clad a accueilli les invités à cette remise des trophées.

Parmi les 22 projets présentés cette année, dix ont été retenus « d'un haut niveau technologique » et d'une variété digne d'un inventaire à la Prévert. En effet, on a successivement découvert les projets concernant un module de génération de QR codes (un code-barres à deux dimensions qui permet de stocker des informations numériques) pour plateformes web, un regroupement d'artisans réunissant 17 corps de métier, la création d'une nouvelle gamme de produits à base de fibre coton, signée DMC, qui recevra le prix du conseil général du Haut-Rhin, un enrouleur de sangle automatique pour arrimage poids lourds.

Ce dernier projet baptisé Driss Système devait d'ailleurs truster les titres, de même que Techni projets « simulateurs électroniques, compactes et portables per-

mettant de recréer l'environnement d'un produit technique ».

Parmi les autres projets sélectionnés, une borne de stationnement pour les vélos, un système de refroidissement par une cascade CO2/R134a, un concept global de nettoyage écologique, un produit à inhaler à base d'huiles essentielles « pour aider à surmonter la souffrance émotionnelle liée au deuil », précise sa conceptrice Anne-Catherine Weber, de la société Senteurs de vie. Et enfin une plateforme de travail collaborative spécialisée dans la prise de notes et adaptée aux smartphones et tablettes tactiles, baptisée MyUnilys. Autant de projets qui prouvent que « l'innovation est un catalyseur d'énergie et représente un axe stratégique important du développement économique et de celui des entreprises du territoire ».

Jean-Marie Valder

■ S'INFORMER Tous les détails sur www.concours-alsaceinnovation.com